

Warnau, 22.10.2023

## **An die Fördermitglieder der FF Warnau**

Liebes Fördermitglied der Freiwilligen Feuerwehr Warnau.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung! Die Förderbeiträge bilden einen verlässlichen Sockel für Ausgaben, die sich nicht durch den Gemeindehaushalt abbilden lassen. Ganz wesentlich sind dies Veranstaltungen zur Kameradschaftspflege und Anschaffungen, bei denen es sich nicht um Feuerwehrausrüstungsgegenstände im eigentlichen Sinne handelt (z. B. Basecaps oder Fleecejacken). Zusätzliche Einnahmen werden über das jährliche Vogelschießen erzielt. Allerdings lässt sich dieser Anteil nur schwer vorhersagen, da er je nach Beteiligung der Dorfbevölkerung stark schwanken und es z. B. bei Schlechtwetter auch zu einem Totalausfall kommen kann.

Leider sind die Kosten und Preise für alle möglichen Dinge in der letzten Zeit erheblich angestiegen. Daher haben wir uns auf der letzten Jahreshauptversammlung entschieden, den Förderbeitrag von 25 Euro auf 35 Euro anzuheben. Damit ist die Grundfinanzierung der Kameradschaftskasse weiterhin gesichert. Sollten durch das Vogelschießen in „guten Jahren“ Überschüsse erzielt werden, so wird ein Teil davon auch wieder in das Dorf zurückgegeben. Üblicherweise unterstützt die FF Warnau davon durch die Anschaffung neuer Spielgeräte etc. den Kinderspielplatz und ein weiterer Anteil kommt der Kinder- und Jugendfeuerwehr zugute.

Ich hoffe, dass Sie Verständnis für die Beitragserhöhung haben. Wenn Sie damit nicht einverstanden sind, wenden Sie sich bitte an mich ([sherzog@sherzog.de](mailto:sherzog@sherzog.de) oder 0174-8048705), ich gebe das dann an den Kassenwart weiter. Sollte ich nichts von Ihnen dazu hören, gehe ich von Ihrem Einverständnis unter Beibehaltung des bestehenden SEPA-Mandates aus. Bei denjenigen von Ihnen, die freundlicherweise jetzt schon mehr überweisen, bleibt natürlich alles weiter so bestehen.

Vielen Dank und viele Grüße

Attila Kuczmann  
Wehrführer der FF Warnau